

El PP solicita la comparecencia de Mármol ante el Pleno

Por su condición de investigado en el caso del presunto amaño de las oposiciones del Consorcio Provincial de Bomberos

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 27 de abril de 2018 - 18:44



El grupo municipal del Partido Popular en el Consistorio prieguense ha registrado una petición en la que solicita la comparecencia ante el Pleno de la Corporación del alcalde de la localidad, José Manuel Mármol, al objeto de responder a las preguntas que se le formulen sobre su condición de investigado en el presunto amaño de unas oposiciones en el Consorcio Provincial de Bomberos.

El anuncio de dicha petición ha sido formulado por el portavoz popular, Juan Ramón Valdivia, que en compañía de la mayoría de los ediles del PP, ha

recordado en una comparecencia ante los medios que se trata de un tema “de máxima importancia y gravedad, que afecta al corazón del PSOE cordobés y concretamente en Priego afecta al Alcalde de la localidad desde el 8 de mayo de 2017”.

Según Valdivia, hace 23 días que se hizo pública la presunta implicación de José Manuel Mármol en un presunto delito de tráfico de influencias, por el cual, según recogen algunas de las informaciones recogidas en distintos medios medios, “se manipularon las pruebas hasta el sonrojante punto de que lo opositores que venían patrocinados por los responsables de la trama, tenían que rascarse la oreja para que el tribunal los reconociera, así como otros muchos hechos que causan estupor cada vez que se lee una noticia de prensa relacionada con este caso”, indicaba Valdivia.

Como recordaba el portavoz popular, “hace 17 días que el PP de Priego, con total prudencia y respeto a la presunción de inocencia, solicitó a Mármol que diera la cara en prensa”, añadiendo que 17 días después, “volvemos a comparecer para reiterar esta petición”, ya que como afirmaba, “la política obliga a sus responsables a dar explicaciones a la ciudadanía, porque son ellos los que pagan nuestros sueldos”.

“Por dignidad, pero sobre todo por respeto a Priego”, Valdivia indicaba que José Manuel Mármol, “debe comparecer públicamente para dar explicaciones a los prieguenses, que pese a no haberlo elegido, sí lo aceptan día a día como el alcalde de la ciudad”.

Igualmente, el portavoz del PP puso especial énfasis en recordar la importancia que los concejales del Partido Andalucista y de Participa Priego en este asunto, posicionándose al respecto, ya que como recordaba, “estos dos grupos fueron los responsables de que el PSOE volviera a gobernar en Priego, y de que prácticas que ya habían desaparecido en la vida cotidiana de nuestro Ayuntamiento hayan vuelto de nuevo”.

Dado que el pasado día 10 de abril se solicitó a los portavoces de los grupos que integran el gobierno municipal que dieran una explicación al respecto y ante la ausencia de la misma, Valdivia anunciaba que el grupo popular en el Consistorio prieguense ha registrado una solicitud de comparecencia pública ante el Pleno del próximo mes de mayo de José Manuel Mármol, basándose en el artículo 58 y 59 del Reglamento

Orgánico Municipal, y el artículo 105 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento.

En este sentido, el portavoz popular añadía que su grupo, “sigue respetando los procesos judiciales”, advirtiendo que sólo si se demuestra la implicación de Mármol en el presunto amaño, “exigiremos medidas más contundentes”.

Sin embargo, reconocía Valdivia, “si el silencio sigue siendo la respuesta que los once concejales del tripartido dan a un asunto de esta importancia, pediremos de inmediato responsabilidades como oposición que somos”.

Para el portavoz del PP, “Priego está pidiendo una explicación y es la obligación de los tres portavoces emitirla”, poniendo de relieve que, en muchas ocasiones, se ha indicado que el nivel de exigencia que en Priego existe a nivel político, “lo pusieron estas once personas, haciendo una oposición asfixiante durante los dos primeros años de legislatura y con una moción de censura por ambición personal”. Once concejales que para Valdivia, “ahora no pueden ahora guardar silencio en un asunto de esta magnitud”.

En este sentido, el portavoz popular aludía a la responsabilidad de los portavoces de Pa y Participa Priego, “grupos políticos que sostienen el gobierno del señor Mármol, y que deben también hacer manifestaciones, porque son ellos el soporte de un gobierno socialista con sólo 6 concejales, el segundo peor resultado del PSOE en la reciente historia de la democracia de Priego”..

En caso contrario, Valdivia advertía que, “si la señora Rogel y el señor López no hacen estas declaraciones, habrán firmado la entrega absoluta al PSOE y los votos que los prieguenses dieron al PA y Participa Priego serán propiedad ilegítima del PSOE”, reiterando que está en manos de estas tres personas, “dar cumplida explicación de unos hechos de la máxima gravedad”.

Si no lo hacen, el portavoz del PP adelantaba que su formación, a través de la iniciativa registrada, “obligará a que el señor Mármol, ante todos los prieguenses y en Pleno de la Corporación municipal, ofrezca las explicaciones que todos los prieguenses estamos demandando en un asunto de tanta gravedad”.